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令和３年度 １２月定例会会議録 

 

◎招集年月日  令和３年１２月２１日（火） 

◎開催日時  令和３年１２月２４日（金） 午後１時３０分～午後３時１０分 

◎場   所  伊那市役所 庁議室  

◎出 席 委 員  笠原教育長、北原教育長職務代理者、田畑教育委員、原田教育委員、黒河内教育委員 

◎欠 席 委 員  なし   

◎出 席 職 員  馬場教育次長、宮下学校教育課長、北林生涯学習課長、早川市誌編さん室長、 

        小松指導主事、福與指導主事、伊藤教育総務係長 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ  

  ・笠原教育長からあいさつ 

 

３ 委員のひと言  

  ・田畑委員 「企業人として感じたこと。」 

 

４ 会議事項  

第１ 教育長報告  

  ・資料に基づき教育長報告。 

 

第２ 議案 

 議案第１号 伊那部宿旧井澤家住宅条例施行規則の一部改正について 

 議案第２号 伊那市文化財保護条例施行規則の一部改正について 

 議案第３号 伊那市美術館条例施行規則の一部改正について 

 議案第４号 伊那市神輿貸付要綱の一部改正について 

  ・生涯学習課長から議案第 1号から議案第 3号まで資料に基づき説明。 

  ・教育長職務代理者より「伊那市美術館条例施行規則様式の信州高遠美術館使用許可申請書内の

審査結果欄で、『許可する・許可しない』箇所の、展示室・ホール・研修室等の下方に空欄が

あるが、ここには何が入るか。」と質問があり、生涯学習課長から「そちらには各部屋の使用

料である金額が記入されることとなる。」旨の回答があった。 

  ・教育長職務代理者より「伊那市美術館条例施行規則様式の入館料（使用料）減免申請書内の審

査結果欄で １使用料を減免する ２使用料を減額する の縦幅に差があるが、枠幅は揃えた

方がよいのでは。理由はあるのか。」と質問があり、生涯学習課長から「使用に支障はないと

考えるため、このような表記にしている。変更の必要性を改めて確認したい。」旨の回答があ

った。 

  ・教育長より「同箇所の使用料を減免するに円の表記がないことに理由はあるか。」との質問が

あり、生涯学習課長から「使用に支障はないと考えるため、このような表記にしている。」旨

の回答があった。 

  ・教育委員より「押印を撤廃したり、様式を変えたりすることは非常に影響が大きいと思うが、

書式の変更ということも教育委員会での協議が必要か。」と質問があり、教育次長から「教育

委員会事務局において事務を進める上では、基本的に教育委員会で決めることとなっている。

教育長に一部事務の委任や専決事項はあるが、規則・規定の制定または改廃については教育委

員会で協議いただく必要があるため、お諮りしているところである。」と回答があった。 

  ・教育委員から「規則の一部改正ではあるが、書式や様式の変更に留まるものについては多く生
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じるものであるが、教育委員会での協議を不要とするよう委任専決規則を改正することはある

か。」と質問があり、教育長から「基本的に規則に基づいて行っていきたいと考えるが、検討

を行っていきたい。」旨の回答があった。 

  ・その他、質問、意見はなく、原案どおり決議された 

 

第３ 報告事項  

（１）中学生の自習室 2022冬の実施について 

  ・学校教育課長から資料に基づき説明。 

  （質問・意見なし） 

 

（２）伊那市人権同和教育講座講演会について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明。 

  （質問・意見なし） 

 

（３）１月以降の文化施設・文化交流課の行事・催し等について  

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明。 

  （質問・意見なし） 

 

（４）共催・後援について 

  ・学校教育課長から資料に基づき説明。 

  （質問・意見なし） 

 

（５）その他 

  ・生涯学習課長から成人式の式辞について説明があった。 

  （質問・意見なし） 

 

５ その他  

（１）１月の日程について 

（２）２月以降の主な日程（予定）について 

・教育次長から(1)から(2)まで、資料に基づき説明 

 （質問・意見なし） 

 

５ 閉 会 


